

Estudiantes apoyan a animalistas con aporte de alimento para perros y gatos

DONACIÓN. *Dos establecimientos entregaron cerca de mil kilos a la Sociedad Protectora de Animales.*

Los integrantes de la Sociedad Protectora de Animales de Osorno recibieron una importante donación de parte de escolares que, desde sus respectivos recintos educacionales, recolectaron alimento para mascotas y lo entregaron como aporte a esta

causa.

El objetivo es distribuirlo en hogares donde hay perros y gatos, cuyos dueños cuentan con recursos limitados o son voluntarios que tienen algún animal a su cuidado.

Los estudiantes que participaron en esta iniciativa forman

parte de los establecimientos Efraín Campana Silva (centro) e Italia (Rahue).

María Luisa Hott, representante legal de la Sociedad Protectora de Animales, se mostró muy agradecida por la donación y comentó que este tipo de aporte es de gran ayuda pa-

ra las mascotas que se encuentran abandonadas en diferentes sectores de la ciudad.

"Esto demuestra la preocupación de los estudiantes en el tema de tenencia responsable de animales y esperamos que esto se replique en otros colegios o escuelas, porque realmente se necesita este tipo de ayuda para las mascotas, tanto perros como gatos", señaló la dirigente. 



LOS ESCOLARES SE CUADRARON CON SU APORTE PARA LOS ANIMALES.